

Safeteam Academy

François JAULIN

Résumé

La SafeTeam Academy est la seule plateforme de formations engageantes par vidéo-simulation dédiée au travail en équipe et à la sécurité des soins.

Les formations de la SafeTeam Academy sont issues de films immersifs et interactifs dont les scénarios se basent sur des faits réels partagés sur le site de la Patient Safety Database, plateforme de retours d'expérience anonyme et gratuite. La SafeTeam Academy accompagne les établissements dans leurs démarches de certification HAS en inscrivant dans l'ensemble de ses formations des objectifs d'amélioration de la qualité et la sécurité des soins. Plus particulièrement, la SafeTeam Academy a vocation à développer chez les professionnels de santé des compétences de coopération telles que le travail en équipe, la communication, la conscience de la situation, la gestion de la charge de travail et la prise de décision. De mise en œuvre simple, en e-learning et avec la possibilité d'échanger avec des pairs, les formations sont conçues pour permettre aux professionnels de santé de se former sans impacter l'activité de soins. La SafeTeam Academy s'adresse à tous les professionnels de santé (soignants et administratifs) et à tous les types d'établissements de santé, sanitaire ou médico-social.

Dr François JAULIN - Directeur Général - Cofondateur - SafeTeam Academy - Patient Safety Database

Mots clés : facteurs humains, e-learning, vidéo simulation

SafeTeam Academy is the only fully interactive video-simulation training platform dedicated to teamwork and safety in healthcare.

The SafeTeam Academy training sessions are based on immersive and interactive films whose scenarios are based on real-life events shared on the Patient Safety Database website, a free and anonymous feedback platform. The SafeTeam Academy assists hospitals in their accreditation process by including objectives for improving the quality and safety of care in all its training courses. More specifically, the SafeTeam Academy aims to develop cooperation skills such as teamwork, communication, situational awareness, workload management and decision making among healthcare professionals. Easy to implement, e-learning and with the possibility of sharing with peers, the training courses are designed to allow healthcare professionals to train without disrupting their care activity. The SafeTeam Academy is designed for all healthcare professionals (caregivers and administrators) and for all types of healthcare, medical and social institutions.

Keywords: human factors, e-learning, video simulation